

## La Ley de Prensa

Sigue en el telar el Estatuto de prensa.

Parece ser que se van limando asperezas y que el Gobierno, lejos de encastillarse en el proyecto, admite todas aquellas sugerencias, que tienden a ponerlo en condiciones de aceptación por parte de los distintos sectores que con tanta energía vienen atacando el proyecto.

Sin embargo, no las tenemos todas con nosotros, como suele decirse: Es una cuestión delicada y compleja y es muy difícil contener dentro de un precepto, lo que después puede ser motivo de interpretación.

El Gobierno, como las oposiciones, entiende que la libertad es condición precisa, para la actuación de la prensa; pero no se ponen de acuerdo en el límite que debe tener esa libertad.

Mientras algunos, interesados defendiendo que la libertad puede adentrarse en el camino de la injuria y hasta de la calumnia, otros creen que la libertad no se coarta con el tope de la ley y como esos juicios son tan dispares y encontrados, se hace muy difícil la conciliación por medio de una fórmula.

Para los que venimos siguiendo de cerca este interesante asunto, por el interés que tiene para cuantos ejercemos la profesión, no pasan inadvertidos muchos detalles, que no pueden llegar a la opinión.

Parece muchas veces que se legisla con vistas al interés general; y sin embargo, en el fondo hay un móvil político que se disfraza y se oculta haciendo que se malogren esfuerzos quizá laudables y poniendo serios obstáculos, para una obra perfecta y duradera.

Uno de los que con más vehemencia ha combatido el proyecto, ha dicho que lleve cuidado el Gobierno, ya que puede llegar el día, que se vuelva la oración porpasiva y las restricciones, que ahora se buscan como medidas de salvación, pueden ser mañana el dogal con que se estragan los mismos, que tratan de poner el proyecto a flote.

Esto quiere decir sencillamente, que esa ley puede salir en tal forma, que lejos de ser como debe, una norma de equidad y de justicia sea ahora y después un instrumento con el cual se atormenta al adversario.

Generalmente, cuando los problemas se intentan resolver con móviles políticos se mira para la solución el

presente, sin preocuparse para nada del mañana.

Así ocurre que leyes hechas por la izquierda y con el solo objeto de inutilizar al adversario ha podido después convertirse en arma despiadada contra ellas.

Es muy posible, que si hubieron aprobado la ley de difamación, que, con tanto tesón deseaban las izquierdas implantar, ahora serían aplicadas con el mismo rigor con que ellos la hubieran utilizado.

Por eso desde el primer momento que se planteó el problema de la ley de imprenta, fijamos nuestra posición modesta, pero invariable.

Lo mismo en tiempos en que pudo beneficiarnos, que en aquellos otros en que pudo perjudicarnos, hemos sostenido el mismo punto de vista y hemos delimitado, con toda claridad, el alcance que puede tener esa libertad a cuyo nombre se suelen cometer los mayores desafueros y las más absurdas arbitrariedades.

Cabe, pues, esperar que se imponga el buen sentido y que se haga una obra, sino perfecta, por lo menos que satisfaga las ansias de todo periodista imparcial y sereno, que utiliza su pluma en causas nobles y elevadas, desenvolviendo su actuación en un ambiente de justicia y con plena libertad.

Atender a quitarse un supuesto peligro del momento, atenuando a los adversarios, es hipotecar en cierto modo el porvenir por los naturales impulsos de la revancha; de ahí que al el resultado que se busca es solo impedir un grave daño haya que hacerse en forma que en todas las situaciones y con todos los Gobiernos la ley sea ley y no se preste al uso caprichoso y desleal de los enconos partidistas.

### Farmacias de guardia

DIA 23 DE MAYO

Por la mañana de 8 a 1.—Revert, Gelabert, Ruiz Selquer, Manzanera, López Sánchez-Solis, M. x., López Jiménez, Llorca y Molina.

Por la tarde de 1 a 9.—Manzanera, López Sánchez-Solis y Llorca.

Por la noche.—López Sánchez-Solis y Flores.

LUNES 27

Por la noche.—López Jiménez y Molina Estrada.

### Manifestaciones del ministro de la Guerra

## Se va a realizar una investigación en lo que se refiere a la compra de potros

Si existen responsabilidades se exigirán rápidamente, y si hay defectos en el procedimiento se corregirán.

(POR TELÉGRAFO)

Madrid.—En el ministerio de la Guerra se facilitó a los periodistas una nota en la que se dice que coincidiendo con el sentir de la oficialidad afectada, dispuso que por el coronel Fernando Euzle, perteneciente al regimiento de Caballería número tres, se practique una información para averiguar el fundamento de las quejas que se formularon respecto de la forma como se realizan las compras de potros para el Ejército.

También se ha pedido a la Asociación de ganaderos que coadyuve a esta investigación.

Si se comprueba que hay defectos en el procedimiento, se corregirán y si existen responsabilidades se exigirán rápidamente, pero si no existe ni una ni otra se averiguará el origen de la especie, que por su calidad de inexacta y calumniosa, se sancionará en la forma y cuantía que determinen las leyes.

### La celebración de un acto en Palencia

Gil Robles dijo a los periodistas que le había visitado una comisión de la directiva de Acción Popular de Palencia, sometiéndole a la firma un album que dedican al jefe provincial, y diputado don Ricardo Cortés. En la primera página del album figura el retrato de Gil Robles, el cual lo firmó ante la presencia de los comisionados.

Los visitantes le pidieron que se celebre un acto magno en Palencia, con motivo de cumplirse el cuarto aniversario del primer acto que celebraron en España los diputados de las Constituyentes afiliados al partido agrario, pro Reforma constitucional.

A Gil Robles le pareció oportuna la idea, y gestionará que asistan los diputados que intervinieron en aquella campaña.

### Gil Robles comenta la nota

Gil Robles, al recibir como de costumbre a los periodistas, comentó la nota referente a la adquisición de potros, diciendo que había recibido la denuncia por varios conductos, entre ellos lo que ha publicado el diario «A B C».

Añadió que en la reunión que celebró ayer la comisión encargada del estudio de la Ley de Prensa, fué aprobada la fórmula propuesta por Portela.

Dicha fórmula fué aceptada por casi todas las minorías.

La discusión continuará la semana próxima.

Respecto del acto de Palencia, manifestó que acudiría si se lo permiten sus ocupaciones, ya que su primer deber es estar en Madrid.

Se le preguntó si había alguna noticia política pues él como vicepresidente del Consejo tenía que estar enterado y Gil Robles contestó: «Yo no actúo como vicepresidente. Me limito a trabajar como ministro de la Guerra».

### Hombre atropellado por el tren

Ayer mañana en las proximidades de la estación férrea de Madrid Zaragoza y Alicante fué arrollado por un tren el vecino Juan García Alarcón.

Resultó con una pierna seccionada por las ruedas de uno de los vagones.

En gravísimo estado fué conducido al hospital.

### Las emisiones féminas de Radio-Murcia

Todos los viernes, de siete a ocho de la noche, Radio-Murcia dedica su emisión a las muchachas radioyentes con un programa a base de recitales de músicas, poesías y artículos literarios, selectamente escogidos, que interpretan con verdadero éxito dos jóvenes murcianas esoudados modestamente en el anónimo.

Es digno de alabar la labor de estos desconocidos artistas y el esfuerzo que supone para la emisora murciana el celebrar estas emisiones especiales que debieran crearse también en otros aspectos, si el público respondiera al interés que Radio-Murcia viene demostrando con ésta y otras manifestaciones.

La sesión que escuchamos últimamente constituyó un liasonjero éxito por el matiz sumamente delicado de los trabajos que se interpretaron, (entre ellos uno de un joven escritor murciano que oculta su nombre), y por ello enviamos a la Emisora nuestra sincera felicitación para que la una a las muchas que con igual motivo nos dice está recibiendo.

### Perfumería Gal

Compre todos sus productos en Bazar Murciano

### Suceso en Barinas

## Dispute con su amante y la mata de varios hachazos

El agresor cometido el hecho se dió a la huida

En el pueblo de Barinas, término de Abanilla, ocurrió ayer un sangriento suceso.

El vecino Antonio Pérez, de 51 años de edad, sostuvo una acalorada discusión con su amante Francisca Pérez Belda.

La disputa tuvo un trágico final. Antonio desde la alcoba donde se hallaban, se dirigió a la cocina cogiendo un hacha y dándole varios golpes con ella a su amante que se encontraba en la cama, matándola.

Una vez cometido el hecho, Antonio salió en precipitada huida.

La guardia civil ha salido en persecución del agresor.

Del suceso tiene conocimiento el correspondiente Juzgado de Instrucción.

### Lo de la Granja de Escarpe

## El vecindario intenta linchar a la madre de la envenenadora

Por la noche Lécida.—En la Granja de Escarpe se amotinaron los vecinos y asaltaron la casa de la envenenadora Dolores Cour.

Después de arrojar a la calle todos los muebles intentaron linchar a la madre de Dolores, que aparece complicada en los envenenamientos.

La Benemérita impidió que realizaran sus propósitos.

### Unas manifestaciones del ministro de Trabajo

## Sale para Mazarrón un delegado especial del Gobierno

Estudiará el problema y propondrá soluciones.—Según el ministro, en la Estadística sobre el paro se falsea la verdad

Por telégrafo

Madrid.—El ministro de Trabajo manifestó que había ultimado la reforma de la Ley de Jurados mixtos, a cuyo efecto confeccionó un calendario que hoy mismo quedaría en poder del Consejo de Trabajo.

También enviará una Circular a los Delegados provinciales de Trabajo para que vigilen los servicios de Estadística de los obreros parados, pues tiene la impresión de que en muchos casos se falsea la verdad.

Ahora este servicio resulta muy necesario, pues se facilitan estadísticas abultadas de obreros parados, para que se aumenten las cantidades que el Gobierno asigna.

Respecto de las denuncias relacionadas con el pago de jornales, que se llaman de hambre, porque no solo están muy por bajo de las bases de Trabajo, sino que además son insuficientes para que el obrero pueda comer, manifestó el ministro que desde luego las cree graves, sobre todo aquellas que afectan a contratistas de obras del Estado.

Anunció que sancionará todas las transgresiones con el mayor rigor.

Refirió que se había enterado de que numerosos obreros portugueses estaban afuyendo a España, ofreciéndose a trabajar con salarios pequeños, y como hay muchos españoles que están sin colocación, ha dado órdenes de que se haga ver a esos obreros la necesidad de volver a su país.

Confirmó Salmón que por la noche saldría para Mazarrón un delegado especial del Gobierno, el cual estudiará el problema planteado en la zona minera, proponiendo los remedios más convenientes para hacerle frente.

Además de la cantidad ya consignada para atender a la crisis de trabajo, posiblemente se agregarán otras procedentes de los fondos de cultura social, puesto que la ley no se opone a ello.

Ultimamente hizo constar que había recibido una nota, que le remitió Gil Robles, en la que le comunicaba que desde el 13 de Junio serán colocados 125 obreros en la fábrica de armas de Oviedo, escogtiéndolos entre los no comprometidos en el movimiento revolucionario de Octubre; y que esperaba que los demás ministros le fueran dando cuenta del número de obreros colocados en las obras iniciadas para remediar la crisis de trabajo.

### Los exconsejeros de la Generalidad

## Los defenderán Jiménez Asúa, Ruiz Funes, Barcia y Ossorio y Gallardo

La vista comenzará el lunes 27

(Por telégrafo)

Madrid.—El lunes a las once de la mañana comenzará la vista de la causa instruida contra los exconsejeros de la Generalidad.

El Fiscal solicita la pena de 30 años de prisión.

Los defensores piden la absolución.

Actuará de Fiscal don Lorenzo Gallardo y ostentarán la representación de los procesados los abogados señores Ruiz Funes, Jiménez Asúa, Barcia y Ossorio y Gallardo.

### NOTAS DE PALACIO

## Los Rectores de Universidades visitan al jefe del Estado

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Los rectores de todas las Universidades españolas visitaron al presidente de la República.

También visitaron al jefe del Estado varios diputados.

## Sociedad «Amigos del Arte»

Esta simpática Sociedad celebrará hoy domingo día 27 a las diez su noche una grandiosa velada teatral poniéndose en escena el grandioso drama en tres actos original del gran actor López Merino titulada «Padres» y tomarán parte en dicha obra la señora Cremades, y las señoritas Pérez Carrilero y Angel y los señores Caravaca, Caldrán, Gómez Yelo, Perdiguero y Cárcelos.

Esta obra considerada como una joya teatral por ser de un sentimiento que culmina en la tragedia de un hogar destruido por las ambiciones y miserias de unos padres desnaturalizados.

Enorme creación del primer actor, Antonio Caravaca, bien secundada por todos los compañeros del cuadro artístico de esta Sociedad.

### ONOMASTICOS

Mañana lunes celebra su fiesta onomástica la distinguida señora doña Trinidad Martínez López de Molina, viuda de Ferrán,

A las felicitaciones que recibe de sus numerosas amistades una la nuestra muy cariñosa.

El martes próximo, día 28, festividad de San Eutimio celebran su fiesta onomástica nuestros queridos amigos los señores Sánchez García, Meseguer Pardo, Sánchez Parra, Guizarro, Rubio Molina, Saiz, Fuentes Guirao, Díez de Revenga y Rodríguez, Escondido Monserrate, Arévalo, Hernández Abenza, Sicilia Serrano. Poveda Pagan, y otros que sentimos no recordar.

También celebra su onomástico nuestro estimado amigo don Eladio Mendoza.

Reciban todos nuestra felicitación.

## Federación de Dependientes de Comercio y Banca

El próximo día 30, a las diez de la noche, tendrá lugar la celebración de un grandioso baile en los salones de esta Sociedad.

Dicho baile será en honor a la señorita Clavel 1935.

El salón estará artísticamente adornado.—La Directiva.

XXVII ANIVERSARIO  
de la señora

Doña Josefa Molero Carreño  
que falleció el día 27 de Mayo de 1908

R. I. P.

En sufragio de su alma y de la de su esposo el señor

Don Andrés Almansa Rubio  
(Q. E. P. D.)

Se dirán misas de ocho a una, cada media hora en la iglesia parroquial de San Bartolomé, el martes 28.

Sus hijos, nietos y demás familia,

Ruegan a sus amigos y personas piadosas una oración por sus almas y asistan a alguno de dichos actos, anticipándose la expresión de su gratitud.

Murcia 26 de Mayo de 1935

Varios Excmos. e Ilmos. señores Obispos han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.







Concesionario oficial en MURCIA  
JOSE VIJES GUIRAO  
Capuchinas, 8 Teléfono, 2843

El viaje del jefe del Gobierno a Córdoba

## Visita la feria y varios Círculos de recreo

**Asiste a la corrida de toros  
y se le ovaciona.**

**Unas frases de Guerrita**

Por telégrafo

Córdoba.—Lerroux acudió a las once de la mañana al Ayuntamiento donde tuvo lugar una brillantísima recepción en su honor.

Después visitó las fuerzas que le rindieron honores.

Más tarde y acompañado de las autoridades acudió a la feria, recorriendo las casetas y demás instalaciones.

También visitó el mercado de ganados, el Círculo de Labradores y el Círculo Mercantil.

Uno de los que acudieron a saludarle fué el extorero Guerrita, el cual le dijo: «Ya veo que en el Congreso todos se ponen farraos. Parece que quieren comerselo».

### Lerroux en el Club Guerrita

Lerroux acudió al Club Guerrita, devolviéndole la visita que le había hecho su Presidente.

Hablando el jefe del Gobierno con los periodistas les dijo que había recibido un telegrama de Pombo desde Natal que comenzaba con un viva a España, y en el que le anunciaba que hoy reanudaría el vuelo.

### Banquete de la Diputación

A mediodía asistió Lerroux a un banquete con que le obsequió la Diputación, y en cuyo acto se le hizo entrega de un pergamino, nombrándolo hijo predilecto.

A la hora de los brindis, usó de la palabra el gobernador, el cual le pidió la adopción de medidas que alivien el paro obrero.

Lerroux habló a continuación diciendo que la suerte había colmado sus aspiraciones al encargarse del Poder en momentos difíciles para gobernar y que apoyándose en la opinión no república ni monárquica sino nacional se puede conseguir la tranquilidad de la República.

Dedició un recuerdo a los cordobeses ilustres Romero de Torres, Sánchez Guerra y Alcañal Zamora, resaltando que este último había expresado su deseo de que al morir se le echen en la tumba unos puñados de tierra cordobesa.

### En la Plaza de Toros

Por la tarde asistió a la corrida de toros, siendo ovacionado al aparecer en el palco presidencial.

El ganado de Moreno Santamaría cumplió.

El rejoneador Simao da Veiga estuvo bien.

Barrera quedó mal en uno y bien en el otro, del que cortó la oreja.

Armillita y Ortega tuvieron una gran tarde con el capote y la muleta.

Todos los diestros brindaron toros a Lerroux y éste les hizo regalos.

## Gobierno civil

—(o)—

### Las minas de Mazarrón

El gobernador recibió ayer la visita de una comisión de obreros mineros de Mazarrón y el alcalde de aquella localidad, comunicándoles que en la sucursal del Banco Internacional había un libramiento de tres mil pesetas remitido por el Gobierno para auxilios primeros a los mineros de aquella zona cuyas explotaciones están cerradas.

Como se ha recibido el importe de las primas concedidas por el Estado a la Compañía, ha sido posible atender al pago de bastantes jornales, habiendo mejorado ello la situación de aquel elemento obrero.

Los obreros le pidieron al gobernador que se haga lo posible por llegar a un acuerdo para la concesión de subvención para el desagüe de las minas, habiendo trasladado dicha petición al Director General de Minas y al gerente de las minas de Mazarrón.

Manifestó el gobernador que de acuerdo con lo determinado por el Ministro de Trabajo, salían para Mazarrón un ingeniero de Minas y otro de la Jefatura industrial al objeto de estudiar el problema, a base de estos extremos; nivel en que pueda mantenerse el desagüe; avisar a la Compañía para que tenga carbón dispuesto para reanudar los trabajos del desagüe; posibilidad de que la Compañía siga trabajando con solo el auxilio para el desagüe concedido por el Estado; concurso que puede prestar la parte trabajadora para continuar las explotaciones y forma en que podrían encargarse los obreros de la explotación caso de que la Compañía se viera en la imposibilidad de continuar los trabajos.

Los dos ingenieros harán con toda rapidez un informe sobre el particular al objeto de que las soluciones que puedan adoptarse no tengan retraso alguno.

## Necrológicas

### In memoriam

Ha transcurrido un año en que dejó de existir en esta ciudad la bondadosa y virtuosa señora doña Matilde Almarza Sintas (q. d. d. g.), desahuciándose con tan triste motivo un hogar feliz que todavía no contaba un año, dejando sumidos en el dolor a sus seres más queridos.

En Santa Pola donde constituyó su nuevo hogar, disfrutaba de grandes y merecidas simpatías entre sus nuevas amistades que siguieron su fallecimiento como una hija de aquél hospitalario pueblo.

En la Iglesia de San Miguel Arcángel de esta capital, estuvo en el día de ayer la Vela y Alumbrado, dándose numerosas misas en varios altares desde las ocho hasta la una, celebrándose por la tarde el ejercicio con solemne Reserva y Bendición con el Santísimo Sacramento, oficiándose a continuación el inspirado Responso de don Mariano García con orquesta, actuando de preste el señor Rector de esta Iglesia don Luis Gomez Gomez, luciendo el altar severa iluminación.

Durante todo el día estuvo muy concurrida la citada Iglesia de fieles y amistades de la apenada familia, muy especialmente en estos últimos cuartos del día, elevando con ella una oración por el alma de tan malograda señora.

También en Santa Pola y en otras poblaciones donde residen sus familiares se han aplicado misas en sufragio de su alma.

A su sentido esposo, don José Bayle, Oficial primero del Ayuntamiento de Santa Pola, y muy especialmente a sus apenados padres, nuestros buenos amigos don Juan Almarza y doña Matilde Sintas, hermanos y demás familia, les deseamos resignación cristiana y les repetimos el testimonio de nuestra mayor condolencia.

EN LA DIPUTACIÓN

## Sesión de la Comisión Gestora

A las cuatro de la tarde de ayer, bajo la presidencia del señor García Villalba y con asistencia de los diputados señores Carretero, Hernández Román y Gomez Martínez, celebró sesión ordinaria la comisión Gestora de esta Diputación.

Se lee y aprueba el acta de la sesión anterior.

Se procede posteriormente a dar lectura a una instancia del médico señor Seiquer Zanón, proponiendo que se den clases de cultura física en la Casa Provincial del Niño. Pasa a informe del Delegado en dicho centro.

Se acuerda consten en acta los méritos que adornan al oficial segundo señor Perez Sanchez, a petición del interesado.

Es aprobada la distribución de fondos para el mes próximo, y el secretario de la Corporación da cuenta de una disposición sobre cédulas personales dictada a instancias de esta Diputación. En virtud de ella, la tarifa segunda es modificada, reduciéndose las cédulas de jornaleros a una peseta.

La presidencia muestra su satisfacción por esta solución que ha tenido la propuesta de la Corporación provincial, y espera que la clase jornalera contribuya a este impuesto ya que por otra parte la Diputación presta su mayor concurso al sostenimiento de centros benéficos sanitarios.

Hernández Román elogia la actuación del señor García Villalba en esta cuestión de cédulas, y propone un voto de gracias para la presidencia. Se adhieren los señores Carretero y Gomez Martínez y se acuerda de conformidad.

Son aprobados varios ingresos en la Casa Provincial del Niño y se concede la excedencia de uno a diez años sin sueldo al funcionario de la casa señor Lorenzo Romero.

En virtud de esta vacante y la producido por fallecimiento del señor Franco, se aprueba una propuesta del Negociado del personal, ascendiendo a doña Esperanza Marco a oficial segundo y a doña Concepción Guaita a oficial tercero.

A propuesta del señor García Villalba se acuerda conceder un donativo de mil pesetas a los huérfanos del oficial señor Franco para atender a su aflictiva situación.

El Negociado de caminos presenta varios informes sobre cuentas y gastos de conservación de caminos vecinales.

Se da aprobación a una memoria y anteproyecto del plan de mejoras en la red de caminos vecinales formulados por el señor Brugarolas, a quien se le autoriza para hacer un detenido estudio ampliándolo a toda la provincia para el asfaltado de caminos.

Se acuerda asfaltar hasta el kilómetro 4 de la carretera de San Javier

a Lo Pagán, con la aportación de los propietarios a quienes afecta.

También se acuerda apoyar una petición del Ayuntamiento de Pacheco para que pase al Estado la carretera entre la Estación de Pacheco y la Base de Los Alcazares.

Así mismo se acuerda hacer cuanto sea posible para aliviar el paro obrero en el término de Pacheco.

Carretero solicita que se eleven a nueve mil pesetas las mil que hay destinadas para arreglo de la carretera de Calasparra a Caravaca.

La presidencia reconoce la necesidad de eso aumento ya que es una carretera que desde hace doce años no ha sido objeto de arreglo.

Intervienen Hernández Román y el ingeniero de Obras y Vías señor Brugarolas, acordándose que por intervención se haga un suplemento de crédito para esa obra.

Gómez Martínez solicita que se estudie el proyecto de camino de Puerto de La Losilla por Monovar a Pinoso.

Conformes. Y no habiendo otros asuntos por tratar el señor presidente levantó la sesión.

### Citación

### Comunión Tradicionalista

Se cita a todos los Tradicionalistas y «Margaritas» para que hoy domingo, día 26, se pasen sin falta alguna por el Círculo (Romea 5), a las seis de la tarde, para renovación de nombres y domicilios.

Se ruega la más puntual asistencia.—Manuel Mora Márquez.

Desde Barcelona

## Triunfo de un murciano

En la Prensa de Barcelona hemos leído con satisfacción el brillante éxito logrado por el abogado don Manuel Baño Gilabert, en su debut forense, ante aquella Audiencia.

Por tratarse de un abogado, paisano nuestro, al que están reservados toda suerte de triunfos profesionales, transcribimos lo que dice uno de los periódicos:

«El pasado día 17 del actual y ante el Tribunal de la Sección 4.ª de esta Audiencia, informó por vez primera en una Cuestión Prejudicial a nombre de los querrelados P. L. y A. P. consortes, por una supuesta estafa de 90.000 pesetas, el joven Letrado don Manuel Baño Gilabert, que pronunció un discurso pleno de doctrina jurídica en el que demostró conocer a la perfección las fuentes de nuestro Derecho Civil, Penal y Mercantil—teniendo períodos elocuentes y enérgicos que le acreditan para el porvenir como un gran jurista.»

La Sala 4.ª ha dictado resolución de acuerdo con la pretensión del señor Baño, el cual está recibiendo muchas felicitaciones por tan señalado triunfo.»

Al felicitar al nuevo letrado hacemos extensiva la felicitación a su padre don Manuel Baño González, y a los nuestros estimados amigos don Luis y don José.

## CRISTALERIA

Cuadros 1-1 Espejos 1-1 Molduras  
Cromos 1-1 Grabados  
Pasenal, 20-22 Teléfono, 1141  
MURCIA

Un acto político

## Llegan a Valencia, Azaña, Casares Quiroga y Marcelino Domingo

Por telégrafo de la tarde

Madrid.—Marcharon a Valencia, los señores Azaña, Marcelino Domingo, Casares Quiroga y otros elementos destacados de los partidos de izquierda para asistir al mitin que se celebrará mañana domingo en dicha ciudad.

El Ateneo instaló un servicio telefónico, con amplificador para escuchar los discursos, en vista de no se autorizó la radiación del mitin.

### Llegada a Valencia de los expedicionarios

Valencia.—Llegaron Azaña, Casares Quiroga y Marcelino Domingo, tributándose un gran recibimiento.

Para asistir al mitin llegaron en autocars correligionarios de diversos puntos de España.

Chapaprieta de viaje

### Asistirá a un banquete que se le ofrece en Alicante

Acompañado de varios diputados

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Salió para Alicante el ministro de Hacienda, señor Chapaprieta acompañado de varios diputados por aquella provincia.

Asistirá al banquete organizado en su honor, y que fué suspendido hace días por insuficiencia del local.

El acto tendrá lugar en la Lonja, cedido por el Ayuntamiento.

El número de comensales, que asistirán se eleva a dos mil quinientos.

